

Medienmitteilung

Freiburg, 24. Februar 2022

Besuche in den Spitälern und Kliniken des Kantons Freiburg und neue Öffnungszeiten des kantonalen Testzentrums

Ab Freitag, 25. Februar 2022 sind Patientenbesuche in den Spitälern und Kliniken des Kantons Freiburg wieder ab dem ersten Tag des Spitalaufenthalts möglich. Die Patientinnen und Patienten dürfen jeweils eine Person auf einmal empfangen. Ein Covid-Zertifikat ist nicht mehr erforderlich, es muss aber weiterhin eine Maske getragen werden. Angesichts der sinkenden Nachfrage nach Covid-Tests werden die Öffnungszeiten des kantonalen Testzentrums im Forum Fribourg angepasst: Ab Dienstag, 1. März ist das Zentrum an 7 Tagen die Woche von 10 bis 16 Uhr geöffnet.

Ab dem 25. Februar 2022 sind Besuche bei Patientinnen und Patienten, die im freiburger spital (HFR), im Dalerspital, in der Clinique Générale Ste-Anne, im Interkantonalen Spital der Broye (HIB) und im Geburtshaus Le Petit Prince hospitalisiert sind, wieder ab dem ersten Tag des Spitalaufenthalts möglich, sie sind jedoch auf jeweils eine Person pro Besuch beschränkt. Für Covid-Patienten sind Besuche weiterhin untersagt.

Gemäss dem Beschluss des Bundesrates vom 16. Februar 2022 bleibt das Tragen einer Maske während des gesamten Besuchs Pflicht. Einzelne Einrichtungen haben Sonderregelungen für bestimmte Abteilungen festgelegt; alle Einzelheiten sind auf den entsprechenden Websites zu finden.

Aufgrund der Änderung der Verordnung über die kantonalen Massnahmen zur Eindämmung der Ausbreitung des Coronavirus, die am 22. Februar 2022 in Kraft getreten sind, wird von den Besucherinnen und Besuchern kein Covid-Zertifikat mehr verlangt. Ein Besuchsverbot besteht weiterhin für Besucher mit Symptomen einer Atemwegsinfektion, Fieber, Kopfschmerzen oder kürzlich aufgetretenem Verlust des Geruchs- oder Geschmackssinns. Die Hygiene- und Abstandsregeln müssen weiterhin eingehalten werden.

Diese Vorsichtsmassnahmen sind unerlässlich, da die Zahl der positiv getesteten Personen im Kanton in den letzten Tagen zwar gesunken ist, die Zahl der Covid-19-Patienten, die im HFR hospitalisiert sind, jedoch nach wie vor hoch ist. Heute sind im HFR 82 Covid-19-Patienten hospitalisiert, davon 78 in der Inneren Medizin und 4 auf der Intensivstation. Zusammen mit der immer noch hohen Abwesenheitsrate des Personals stellt diese Zahl eine grosse Belastung für das gesamte Spitaldispositiv dar.

Angesichts der sinkenden Nachfrage nach Covid-Tests passt das kantonale Testzentrum im Forum Fribourg seine Öffnungszeiten an: Ab Dienstag, 1. März ist das Zentrum von 10 bis 16 Uhr geöffnet; es bleibt wie bisher 7 Tage pro Woche in Betrieb.

Die Situation wird regelmässig neu beurteilt und die Regeln werden dementsprechend angepasst.

Medienstelle

Catherine Favre Kruit, Leiterin Kommunikation und Marketing
T +41 26 306 01 25

